

Les manifestations à Cuba pour le 1er mai ont une vaste répercussion dans la presse



La Havane, 2 mai, (RHC).- Les grandes manifestations à Cuba pour le premier mai ont eu une vaste répercussion dans la presse.

La chaîne régionale de télévision TELESUR a suivi le grand défilé de La Havane qui était présidé par le Chef de l'État cubain, Raul Castro.

TELESUR a diffusé le discours prononcé par Ulises Guilarte, secrétaire général de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba et établi plusieurs contacts avec ses correspondants à La Havane durant la manifestation qui a rassemblé des centaines de milliers de personnes dans notre capitale.

La chaîne de télévision Russia Today a également accordé une large place à la manifestation du premier mai à La Havane et mis en exergue la participation d'Evguéni Makarov, vice-président de la Fédération des Syndicats Indépendants de la Russie qui a marché à la tête d'une délégation de son organisation.

Les agences de presse EFE, d'Espagne, AFP, de France se sont fait également l'écho des manifestations de la journée internationale des travailleurs et des hommages rendus à cette occasion au

Commandant en Chef Fidel Castro.

La dépêche de l'AFP indiquait que plus d'un demi-million de travailleurs, d'étudiants et de visiteurs étrangers ont participé rien qu'à La Havane et précisait qu'à la différence d'autres pays où les manifestations du premier mai sont le théâtre d'accrochages avec la police, à Cuba les travailleurs marchent pour soutenir le gouvernement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/128712-les-manifestations-a-cuba-pour-le-1er-mai-ont-une-vaste-repercussion-dans-la-presse>



Radio Habana Cuba